Escrito por Gabinete de Prensa Lunes, 24 de Septiembre de 2012 12:00



Las Fiestas de Playa Honda, han dado comienzo con un torneo de Fútbol organizado por el Inter Playa Honda, disputado en el Campo de Fútbol de Playa Honda, del 17 al 20 de agosto, con partidos a las 19.00 horas, en categoría juvenil y a las 21.00 horas en categoría regional,

## EL TIENSE SE HACE CON EL TORNEO DE FÚTBOL INTER PLAYA HONDA EN LAS CATEGORÍAS JUVENI

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 24 de Septiembre de 2012 12:00

en el que participaron el Tiense, Agrupación Deportiva Estudiantes, Tahiche y Haría, en categoría juvenil y en categoría regional, Tiense, Agrupación Deportiva Estudiantes, San

Bartolome y Haria, alzandose el Tiense con el primer premio en ambas categorias.
Juvenil:
1º Tiense.
2º A.D. Estudiantes (Inter Playa Honda).
3º Tahíche.
4º Haría.
Regional:
1º Tiense.
2º A.D. Estudiantes (Inter Playa Honda).
3º San Bartolomé.
4º Haría.

## EL TIENSE SE HACE CON EL TORNEO DE FÚTBOL INTER PLAYA HONDA EN LAS CATEGORÍAS JUVENI

Escrito por Gabinete de Prensa Lunes, 24 de Septiembre de 2012 12:00

El concejal de deportes, Antonio Rocío, agradece la colaboración en la organización del torneo, al C.F. Estudiantes, de la localidad de Playa Honda, ofertando, desde el 17 al 20, buenos partidos de fútbol, a los equipos participantes por su buena disposición y presencia, y a los ganadores por alzarse con los trofeos del torneo.